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                        Aos dezesseis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a setima SESSÃO ORDINÁRIA, 
da terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos Cesar Garcia e os 
Vereadores:Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni 
Garcia Pagini, Nercio da Silva Ambos, Rodrigo Semensatto de Lima, Tiago Pacheco Govoni. 
Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores, Dalvana dos Passos 
Garcia, Ionice da Silva Cegaspine, Solange Semensatto Amengual e Norberto Fontana Ferri. 
Havendo quórum, o Presidente Marcos, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a 
sessão. Após passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. 
PGM nº 009/15 encaminhando Projeto de Lei nº 008/15; Of. nº 031/2015 solicitando espaço 
da Câmara com propósito de apresentar aos Vereadores a Prestação de Contas referente 
ao Ano de 2014. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Convite para reunião da Associação 
ACVERC; Convite para a tarde de campo da Emater. EXPEDIDAS PREFEITURA, Of. nº 
011/15 encaminhando proposições aprovadas em 09 de março de 2015. EXPEDIDAS 
TERCEIROS  Of. Terc. nº 005/15 reivindicando a vinda de mais efetivos para a Brigada 
Militar e Politica Civil de nosso Município; Of. Terc. nº 006/15 solicitando melhorias quanto 
ao fornecimento de energia elétrica.  No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Parabenizou o Presidente Marcos pela passagem de seu 
aniversário, desejando que Deus ilumine sempre seus caminhos e que tenha sempre muito 
êxito em suas caminhadas, do mesmo modo parabenizou a sua afilhada Fábia e seu 
padrinho Vitalino pela passagem de seus aniversários.  Deixou seu agradecimento a todos 
que há vinte e três anos atrás emanciparam nosso Município, muito destes que hoje não se 
encontram junto a nós, deixou o seu abraço em reconhecimento a todos pela emancipação 
do Município para que o mesmo conseguisse ser independente e conseguisse andar com 
suas próprias pernas. Agradeceu o Prefeito pela primeira vez a reposição geral anual dos 
funcionários ter chegado em tempo hábil na Casa.   Usou a tribuna o VEREADOR DIOGO, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes em 
especial o Ex-Vereador Chico e o Secretário Leandro que se faziam presente. Parabenizou 
o Presidente Marcos pela passagem de seu aniversário, desejando que continue sempre 
lutando pelo Município como vem fazendo. Comentou sobre a ida no Comando Regional de 
Guaíba juntamente com representantes da Associação ACVERC, onde a Câmara está em 
parceria com a Associação para que participem em grande número de Vereadores e 
representantes de Municípios  nas reuniões, onde nessa foram reivindicar mais segurança 
ao Tenente Coronel, este que ouviu todos os anseios, mas que não tem muito o que 
apresentar, pois a questão de segurança é um problema de nível Estadual e Federal, mas o 
Tenente se propôs de ver na medida do possível o que poderá fazer na questão da vinda de 
mais efetivos e mais rondas, pois o maior problema é a falta de efetivos, pois muitos estão 
se aposentando e se licenciando e por esse motivo muitos Municípios estão padecendo nas 
mãos dos vagabundos. Comentou sobre a participação na reunião com a empresa CEEE, 
onde foram recebidos pelo Diretor de distribuição Senhor Julio e Senhor Marcelo, onde há 
mais de dois anos vem sendo feitas reivindicações para a melhoria de distribuição de 
energia em nosso Município e suas comunidades, pois regiões como Linha Brandão, 
Faxinal, Zona dos Marques, Invernada dos Abreus e Zona dos Pachecos estão carentes 
quanto o fornecimento de energia, onde foi colocado que estão à espera de um 
financiamento que está para sair no valor de cento e oitenta mil reais para melhoramento 



 

 ATA 007/15 
 

 

das redes da Linha Brandão e Faxinal e as demais localidades será feito um trabalho 
juntamente com a rede de distribuição de Tapes e Camaquã para melhoria das redes de 
energia, relatou que a questão da energia é a mesma da segurança, pois o que está faltando 
é dinheiro para investir no melhoramento dessas áreas. Comentou sobre os pedidos de 
providência que estaria colocando, este que é um tipo de pedido que o Vereador não gosta 
de colocar que é patrolamento, encascalhamento e melhorias nas estradas, mas este é um 
pedido da comunidade, principalmente da população do centro da cidade, pois pede ao 
Executivo que de uma atenção maior nas ruas do perímetro urbano que não são calçadas. 
Comentou sobre as manifestações do dia quinze de março e relatou que o povo brasileiro 
acordou, pois mais de dois milhões de pessoas foram às ruas, pois se o Governo não está 
contentando o povo, estes devem se manifestar de forma pacífica e reivindicar melhorias 
tanto para Governo, Federal, Estadual e Municipal.   Usou a tribuna o VEREADOR 
ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes em especial ao Coordenador Jonas, Secretário Severino, Secretário Leandro, Ex-
Vereador Chico e o Pastor Claudiomar  que estavam presentes, desejou as boas vindas ao 
Pastor, este que está realizando um belo trabalho na nossa comunidade, desejando que 
Deus o abençoe e o ilumine para que cada dia possa fazer com mais perfeição seu trabalho, 
pois precisamos das autoridades eclesiásticas no nosso Município, assim como temos as 
autoridades Legislativas e Executivas as Eclesiásticas também ajudam no desenvolvimento 
da população Baronense. Parabenizou o Presidente Marcos pela passagem de seu 
aniversário, desejando que Deus abençoe e ilumine todos os projetos de sua vida 
profissional e pessoal. Comentou sobre a participação da reunião com o Tenente Coronel 
Maciel e o Major Fábio no Município de Guaíba para reivindicar melhorias para a segurança 
dos Municípios. Comentou sobre a participação na reunião com a empresa CEEE, esta que 
foi de grande importância, onde o Diretor Eloi se comprometeu de vir até nosso Município 
para discutirem mais a fundo os problemas que se encontram no Município quanto ao 
fornecimento de energia. Fez o pedido ao Presidente que seja elaborado um ofício para 
convite da Festa do Agricultor para o Presidente da Assembleia Legislativa Edson Brum em 
nome da Bancada do PMDB, bem como que seja elaborado outro convite para o mesmo 
evento ao Secretário de Deporto e Turismo do Estado ao qual será entregue em mãos pelos 
Vereadores para que estes participem da Festa do Agricultor de nosso Município, pois será 
de extrema importância que estas autoridades participem juntamente com as demais 
autoridades que puderem se fazer presente. Parabenizou a Igreja Assembleia de Deus pelo 
belo evento realizado no sábado na Praça Municipal com a apresentação da Banda Alfa, 
parabenizou o Pastor Paulo Terra e o Pastor Gelson que realizaram uma bela apresentação 
juntamente com a presença da população.  Comentou sobre a questão do sinal telefônico e 
relatou que há dias estamos nessa polemica, gastando créditos muitas vezes sem 
conseguirmos realizar a ligação, relatou que durante a manhã teria recebido uma ligação da 
Assembleia Legislativa a qual o Vereador teria um assunto a tratar e aproximadamente uma 
sete vezes tiveram que realizar a ligação para conseguir contato com o Vereador, colocou 
que esta é uma situação muito séria e fez o pedido ao Presidente que urgentemente marque 
uma reunião com a empresa Vivo para resolverem essa situação e caso não seja resolvida 
que entrem com uma ação coletiva através do PROCON, pois é um direito de todos que 
estão gastando seus saldos e créditos sem conseguir concluir uma ligação.  Em 
COMUNICAÇÕES, Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes em especial Secretário Severino, 
Secretário Leandro, Ex-Vereador Chico e o Pastor da Igreja Quadrangular que se faziam 
presente. Comentou sobre o momento cívico que houve na Casa sobre o aniversário de 
emancipação do Município e relatou que tem muito orgulho de ser Baronense, pois nosso 
Município é um lugar que oferece muita tranquilidade, Município acolhedor  com moradores 
trabalhadores e honestos. Comentou sobre a realização da segunda tarde de campo que 
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acontecerá no dia vinte na propriedade do Senhor Olmiro Govoni e relatou que foi de grande 
valia a escolha do dia para demonstrar que o nosso Município é um Município agrícola e de 
produtores trabalhadores e dedicados. Parabenizou o Presidente Marcos pela passagem de 
seu aniversário, desejando que o tempo realize todos seus sonhos e que Deus o abençoe 
sempre. Comentou sobre as manifestações do dia quinze de março e relatou que é uma 
preocupação de nosso País, pois houve manifestações em todo o Brasil, onde podemos ver 
que a população brasileira não está contente, pois a crise que estamos vivendo foi criada 
pelo Governo, mas quem está pagando o preço é o povo, este que está tentando chegar a 
um resultado que é o fim da corrupção. Parabenizou a Igreja Assembleia de Deus pelo belo 
evento realizado no sábado na Praça Municipal, onde a Vereadora participou juntamente 
com um grande público, parabenizou o Pastor Gelson pela dedicação e organização do 
evento com a participação e apresentação de uma bela banda composta por jovens que 
alegraram os participantes. Usou a tribuna o VEREADOR NERCIO, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes em especial ao 
Secretário de administração e o Secretário da Agricultura que se faziam presente. 
Parabenizou o Município por estar entrando no vigésimo terceiro ano de emancipação e 
deixou os parabéns aos que vinte e três anos atrás batalharam para emancipar nosso 
Município para que o mesmo pudesse caminhar com suas próprias pernas e ser 
independente, relatou que tem muita honra de ser Legislador desse Município e que tentara 
fazer sempre o melhor para o Município e para a comunidade. Comentou sobre a ida na 
reunião no Trigésimo Primeiro Batalhão em Guaíba, esta que foi marcada pela Associação 
ACVERC para reivindicar a vinda de mais efetivos para o Município repassado para o 
Tenente Coronel Maciel e o Major Fábio este que é quem responde pelo nosso Município, 
relatou que como Vereador é complicado ir em busca de efetivos, pois muitas vezes a 
comunidade acha que o Vereador vai em busca de mais efetivos para que estes multem os 
agricultores e a comunidade do interior, relatou que foi passado na reunião que iram fazer o 
que poderem na medida do possível através da patrulha rural. Parabenizou o Presidente 
Marcos pela passagem de seu aniversário, desejando felicidades e sucesso. Parabenizou o 
Pastor Gelson pelo belo evento realizado no sábado na Praça Municipal, onde o Vereador 
se fez presente e relatou que quando precisar de apoio do Vereador o mesmo estará 
sempre à disposição para ajudar e colaborar do mesmo modo se deixou a disposição do 
Pastor da Igreja Quadrangular que se fazia presente para apoiar e ajudar independente de 
crença ou religião.  Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Relatou que se sente satisfeito 
por estarmos na semana cívica, esta que muito marcou quando o Município pode se tornar 
independente, onde sabíamos que seria difícil, mas o que se consegui com dificuldade e de 
forma honesta tem um sabor especial, relatou que até hoje o nosso Município enfrenta 
muitas dificuldades e enfrentara muito tempo e é onde o Executivo independente de partido 
se torna chato, incorreto e incompetente para a oposição e relatou aos colegas que criticam 
dessa forma que o Vereador já tem alguns anos nessa lida e  que temos que aprender a 
lidar com essas coisas, pois nem tudo é da forma que queremos e gostamos, relatou que 
devem saber administrar mas a cima de tudo saber respeitar. Relatou que já foi Vereador da 
situação e da oposição e tem certeza que quando foi oposição não soube ser, mas pelo 
gesto de consideração ao Prefeito na época o Vereador foi até o mesmo e pediu-lhe 
desculpas, pois uma pessoa só se reengrandece quando assume seus erros. Parabenizou o 
Presidente Marcos pela passagem de seu aniversário, desejando que continue sempre 
sendo uma pessoa autentica como és e que Deus ilumine sempre seus caminhos. 
Comentou sobre as manifestações do dia quinze de março e relatou que os motivos que 
levaram a essas manifestações são visíveis por todos que entendem um pouco de gestão 
pública e no nosso País hoje se encontra em uma péssima situação, relatou que as Leis 
passam muita tranquilidade para aqueles que vivem fazendo desordem.  Em seguida, 
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passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadase aprovadas por 
unanimidade as seguintes proposições: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 018/15 DO 
VEREADOR TIAGO que seja providenciado patrolamento e encascalhamento nos pontos 
necessários da estrada do Cerro dos Abreu, partindo da residência do Senhor Joel, 
passando pela Escola Municipal Princesa Leopoldina, armazém do Názio até a residência do 
Senhor Paulo Alécio na esquina do Passo Grande, com melhorias das entradas das 
residências existente nesse trajeto. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 019/15 DO VEREADOR 
DIOGO que seja providenciado patrolamento e encascalhamento e roçadas em todas as 
ruas sem calçamento no perímetro Urbano do Município.  Justificativa: O perímetro Urbano 
de um  Município merece atenção constante em termos de conservação de ruas, limpeza e 
embelezamento, pois é o espelho de uma cidade. Nota-se um certo descaso com o centro 
de nosso Município, causando descontentamento dos moradores, motivo pelo qual elaborou-
se esse pedido. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 020/15 DO VEREADOR DIOGO que seja 
providenciado patrolamento, encascalhamento e roçadas nas localidades de Arroio Grande, 
Faxinal, Linha Brandão e Mato Bier. Também foram aprovadas por unanimidade PROJETO 
DE LEI Nº 006/15 Autoriza a abertura de crédito adicional Especial no valor de R$ 51.000,00 
(Cinquenta e um mil reais), no orçamento vigente; Altera PPA e LDO, e dá outras 
providências. PROJETO DE LEI Nº 008/15 Estabelece o índice de reajuste para a Revisão 
Geral Anual no Município de Barão do Triunfo e dá outras providências, COM EMENDA 
MODIFICATIVA Nº 001/15. PARECER DAS COMISSÕES DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E 
BEM ESTAR SOCIAL E DE ORÇAMENTO, FINANÇAS E INFRAESTRUTURA URBANA E 
RURAL AO PROJETO DE LEI Nº 007/15.   MOÇÃO APOIO Nº 001/15 com base no Art. 
138, do Regimento Interno, propõe a Presidência da Câmara Municipal que seja 
encaminhada essa MOÇÃO DE APOIO ao Exmo. Governador do Estado, Exmo Secretário 
de Segurança Pública Estadual, em Apoio à convocação dos aprovados no Concurso 
Público para a Brigada Militar. JUSTIFICATIVA: Esta moção refere-se ao movimento de 
apoio à convocação dos aprovados no Concurso Público da Brigada Militar. Este movimento 
visa o aproveitamento de todos os aprovados no referido Certame, pois é fato o déficit de 
Brigadianos em nosso Município. O número do efetivo de Barão do Triunfo é pouco para 
cumprir seu papel constitucional de prestar uma efetiva segurança a nossa população. O 
crescimento da violência nos últimos tempos demonstram o quanto é necessário um olhar 
cuidadoso para o aumento do efetivo da Brigada Militar. Esta luta representa, além do justo 
chamamento dos aprovados, uma reivindicação por  melhores condições de segurança para 
nossa região. Assim, cabe ao Poder Legislativo, prestar apoio ao movimento para que o 
Governo do Estado autorize a convocação imediata de todos os aprovados no concurso 
público da Brigada Militar, com a finalidade de, pelo menos em parte, minimizar o problema 
da segurança pública em nosso Estado. ATESTADO DE AUSÊNCIA DO VEREADOR 
ELOMAR; DIÁRIA DOS VEREADORES DIOGO, ELOMAR E NERCIO No dia 11 de março 
estiveram participando de uma reunião na sede do Comando Regional de Policia Ostensiva 
Centro Sul, para reivindicar a vinda de mais efetivos para a Brigada Militar e Policia Civil de 
nosso Município.  Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra 
o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente 
na sua primeira saudação. Agradeceu a Silvia, Lorizane e a Vanusa que vieram até essa 
Casa esclarecer duvidas existentes a respeito das licitações feitas no Município. Convidou a 
todos para participarem da segunda tarde de campo que será sobre o milho às treze horas e 
trinta na propriedade do Senhor Olmiro Govoni. Deixou os parabéns especial a todos 
Baronenses pela passagem de mais um aniversário de emancipação do Município. 
Agradeceu a presença de todos, desejou uma boa noite, um bom retorno às casas e um 
grande abraço pmdbista a todos. Usou a palavra o VEREADOR TIAGO, Líder do PP, 
saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Parabenizou o Presidente Marcos pela passagem de seu aniversário, desejando muita 
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saúde, paz e que continue sempre com interesse que tens com a comunidade. Parabenizou 
o Município que irá completar vinte e três anos de emancipação política, deixou os parabéns 
a todos que lutaram e batalharam para realizar a emancipação do Município. Agradeceu a 
presença de todos, desejou uma boa noite e um bom retorno às casas. Usou a palavra o 
VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou novamente quem não se fazia presente na 
sua primeira saudação em especial ao Pastor da Igreja Quadrangular e o Secretário de 
Administração Severino que se faziam presente. Parabenizou o Município pela passagem do 
vigésimo terceiro aniversário de emancipação, parabenizou todos os Baronenses que 
movimentam e contribuem com o Município. Comentou sobre a reunião da segurança e 
relatou que foi colocado por um Vereador de São Jerônimo que o mesmo lutou muito com a 
patrulha rural e conseguiu juntamente com a comunidade e comércio uma reforma para a 
viatura rural e a brigada estava indo multar os colonos, onde o Comandante colocou que 
devemos ter foco e se o foco do Município é os roubos e assaltos devemos se colocar a 
disposição da comunidade para resolver esse problema. Comentou sobre os problemas de 
sinal telefônico e relatou que está a mais de sessenta dias através do caneta assessor da 
bancada do PSDB tentando marcar uma reunião com a empresa ANATEL, onde o mesmo 
passou ao Vereador que não iria adiantar em nada a reunião e a única coisa que poderia ser 
feita era o protocolo do abaixo-assinado que o Vereador conseguiu realizar com mais de 
setecentas assinaturas e tentar marcar uma audiência pública no Município para que tentem 
resolver esse problema. Desejou uma boa noite e agradeceu a presença de todos. Usou a 
palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do PTB, saudou novamente quem não se fazia 
presente na sua primeira saudação. Relatou que vem sendo muito discutido o andamento do 
ESF, onde o Vereador foi até o Prefeito para tratar sobre os Agentes de Saúde, estes que 
não estão recebendo o repasse total de suas remunerações que é repassado pelo Governo 
Federal por falta de regulamentação da Lei, onde o Vereador colou ao Prefeito que deveriam 
dar um jeito nessa situação, pois os mesmos necessitam desse valor que não está sendo 
repassado, onde o Prefeito passou que o Projeto já estaria sendo elaborado e que após será 
repassado retroativamente o valor aos Agentes, relatou que para o Vereador está foi uma 
importante noticia. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE MARCOS, saudou 
novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Agradeceu os colegas da 
Casa Legislativa pelo cartão de felicitações de aniversário. Relatou que é uma grande 
satisfação fazer parte de mais um aniversário de emancipação do Município, este que tem 
uma comunidade trabalhadora e guerreira, deixou os parabéns a todos Prefeitos e 
Vereadores que fizeram parte dessa Câmara e a todos que até hoje contribuem com 
andamento do nosso Município. Agradeceu os Vereadores que se fizeram presente na 
reunião em Guaíba sobre o policiamento, esta que é uma briga de todos os Vereadores que 
estão tentando a busca de melhorias nessa área, relatou que não pode se fazer presente na 
reunião, pois foi convidado pelo Ex-Prefeito Gilmar para fazer parte de uma reunião da 
FAMURS em Porto Alegre, onde acorreu uma audiência com o Presidente da Entidade para 
ser formada uma nova comissão Pró acesso asfáltico, esta que é uma briga de muito tempo 
dos Vereadores e de Vereadores de outros mandatos e Prefeitos, relatou que na audiência 
se fizeram presente em torno de cinquenta representantes de Municípios sem acesso 
asfáltico, onde se tem um total de cento e vinte e oito Municípios sem asfalto, relatou que 
essa é uma briga em que muitas vezes vimos pessoas realistas que não acreditam que um 
dia possamos ter acesso asfáltico no Município, mas o Vereador como batalhador pela 
melhoria acha que devemos sim brigar por aquilo que precisamos, pois o acesso asfáltico 
para o nosso Município não será um rumo de crescimento, mas irá melhorar muito á vida de 
quem aqui reside e de quem aqui vem trabalhar ou até mesmo daqueles querem visitar 
nossos Munícipes, relatou que nunca se cansará de falar sobre o asfalto e que será sempre 
parceiro de quem também estiver na briga para que o Município consiga o acesso asfáltico, 
relatou que os carros do Município acabam sendo todos defasados, uma ambulância da 
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Prefeitura com um ano de serviço já está totalmente defasada, sendo que a mesma 
oferecerá menos segurança, relatou que sem acesso asfáltico como poderão melhorar a 
segurança, a educação e como irão conseguir brigar pela vinda de mais efetivos para a 
nossa Briga Militar se os mesmos não querem vir trabalhar no nosso Município por causa 
das estradas de chão, onde o Major Romano teria dito que nosso Município muitas vezes é 
visto como um castigo ao policial e relatou que não podemos aceitar essa situação. 
Comentou sobre a questão da telefonia e relatou que no dia três de março foi enviado 
através dessa Casa um email para a Senhora Laiana diretora de relações institucionais da 
região Sul da empresa Vivo, onde a mesma respondeu no dia quatro que teria solicitado 
averiguação a engenharia da empresa Vivo e assim que respondessem entraria em contato 
e até o momento não teríamos recebido nenhuma resposta, mas foi enviado um novo email 
solicitando que tenhamos uma resposta para tomar conhecimento  do que está 
acontecendo, relatou que irão esperar até quarta-feira, caso não haja resposta irão juntar 
todos os documentos juntamente com o abaixo-assinado do Vereador Diogo e irão realizar 
um visita a empresa Oi para marcarem uma audiência nessa Casa para fazer o que for 
possível judicialmente para melhorar o sinal. Comentou sobre a Moção de Apoio, esta que 
foi feita a pedido do Renan e relatou que a Moção foi assinada por todos os Vereadores, 
relatou que como o colega Vereador Elomar já teria colocado em várias reuniões é colocado 
que devemos incentivar as pessoas a fazerem os concursos, mas hoje temos em nosso 
Município pessoas  concursadas e não são chamadas para trabalhar. Relatou aos 
Secretários que se faziam presente que gostaria que os mesmos passassem ao Executivo a 
preocupação gigantesca dessa Casa sobre as estradas, relatou que somos sabedores das 
dificuldades e das situações climáticas, mas há trechos em estradas gerais que temos que 
procurar lugar caso dois carros forem passar, deu como exemplo as estradas da Linha Dona 
Francisca, Linha Dona Amália e relatou que caso haver um acidente nesses trechos acaba 
sendo de responsabilidade da Prefeitura. Convidou os Vereadores para organizarem uma 
equipe para o dia vinte e oito de março para participarem da reunião da Associação 
ACVERC no Município de Eldorado do Sul, está que terá uma pauta bastante ampla de 
interesses do Município. Comentou sobre o seminário pró-asfáltico que acontecerá nessa 
Casa no dia vinte e quatro de abril, este que será aberto à comunidade, onde serão 
convidados, Secretários do Estado, Deputados e Vereadores da Região Carbonífera e 
Região Costa Doce e relatou que a presença da comunidade será muito importante. Relatou 
que no inicio da Sessão foi realizado a abertura oficial da semana do Município e durante a 
semana será realizado atividades nas escolas municipais referentes ao Município, no dia 
dezoito de março uma missa comemorativa na Igreja Matriz, no dia dezenove haverá uma 
atividade solene na Prefeitura Municipal e no dia é o marco histórico do Município, dia em 
que nosso Município nasceu. Relembrou os colegas Vereadores que no dia vinte e três às 
dezesseis horas o Executivo irá apresentar uma prestação de contas referente ao ano de 
2014, pediu aos colegas que se façam presente, pois será de muita importância à presença 
de todos. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, 
convocando a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia vinte e três de 
março de dois mil e quinze.  
                       
 

Sala de Sessões, 16 de março de 2015. 
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